

八戸工業大学 同窓会報

地域に愛されて三十年

本学は創立三十周年と大学院前後期課程完成を迎えた。7月5日八戸プラザホテルにて、記念式典が行われました。

この式典には、木村青森県知事、中村八戸市長をはじめ、県内の自治体や経済界、教育機関、本学教職員・OB代表・学生代表など約650人が出席し、地域と共に一層の飛躍を目指すことを誓いました。

高橋学長から「北東北初の工学系私立大学として開学し、教育理念として『よき技術は、良き人格から生まれる』を掲げ、将来を担う技術者の教育と社会に貢献できる研究を進めてきました。現在は、大学院4専攻、工学部6学科となり、在学生約2150人、教職員約240人、卒業生は約12600人を越えています。これからも学術研究・高等教育機関としての役割を果たしていきたい。」との挨拶がありました。

また、国際交流に多大な功績のあった、中国・瀋陽工業大学の王爾智前学長と王成元学長に名誉博士号の称号を贈りました。



記念式典で挨拶する高橋燐吉学長

同窓会東北支部発足

去る5月18日、仙台市において「八戸工業大学同窓会東北地区同窓生の集う会」が開催され

教育シンポジウムや高大連携教育（高校と一緒に）、入学前交流講座、学生による授業評価、年間の教育を実施するものです。この実施のために、入学前交流講座、学生による授業評価、

学生の目線で考える教育 進む本学の教育改革

本学は、「学生の目線で考える教育」を実施

しています。これは、近年の大学のユニーク化

化に伴う学生の多様化に対応し、成果ある4

年間の教育を実施するものです。この実施のた

めに、入学前交流講座、学生による授業評価、

教育シンポジウムや高大連携教育（高校と一緒に）、入学前交流講座、学生による授業評価、

年間の教育を実施するものです。この実施のた

エネルギー工学科OB会 通信

第4回 エネルギー工学科OB会
八戸三社大祭の日に決定

開催日時 2003年8月2日(土)
時間 午後6時

開催場所 八戸グランドホテル

八戸工業大学創立30周年おめでとうございます。

今思い起こすと、私と八戸工業大学は、1982年にエネルギー工学科の一期生として本学に入学してからのお付き合いですか

ら20周年になります。「光陰矢のごとし」とはよく言つたもので、歳を取るたびに時間の進みが速くなっているようを感じます。

もう既に、エネルギー工学科OB会の皆さんもご周知のこととおもいますが、八戸工業大学では今年から学科再編にともないエネルギー工学科の学生を募集していません。

現在の2年生が卒業すると同時に無くなつ

てしまします。卒業生の私としても残念です

ですが、これも、時代の流れかもしれません

でいたし方がないのかもしれません。

今年の5月に仙台で行われた東北支部同窓会では、エネルギー工学科OBは、たつた一名だけの参加でした。同窓会への参加は、懐かしい友人に再会するだけではなく、加されることを願います。また、お近くに換の場ともなります。是非にも多数方が参加されることを願います。また、お近くに友人がおられましたなら、お誘い合わせの上参加して頂ければと思います。

特に1期生は、全員参加ということでおろしくお願いします。

また、これまで同窓会の顧問をして頂いた村中健先生ですが、職務多忙のため今回の大河原隆氏をお招きいたしました。この八戸での同窓会を機に、我がエネルギー工学科OBでもあり八戸工業大学の先生に成りました。顧問終了後もエネルギー工学科OB会をよろしくお願いします。

村中先生これまで、エネルギー工学科同窓会のために、ご尽力頂きありがとうございました。高橋晋先生に顧問を引き継ぐことになりました。

OB会会長 荒谷一豊



エネルギー棟の屋上に設置してある
風車と太陽電池パネル

業の拡大、工場や研究所などの立地・誘致、工場関連の諸産業の活発化などが予想されることから、本学の教育・研究活動にも大いに期待できるのではないかと思われます。

同窓生の皆さんにとつても、懐かしい恩師や思い出深いキャンパスを訪ねるにはとても便利になります。お近くにお寄りの際にはいつでも御来訪下さい。

用意しております。
「映像で見る八工大の発展コ

ナ」など、楽しいイベントを

用意しております。

また、当日は現職の教職員のみならず、すでに退職された先

生方もご参加しま

す。

また、当日は現職の教職員のみならず、すでに退職された先

生方もご参加しま

</